
 

役員会（令和５年度第７回）議事要旨 

 

１．日 時    令和５年１０月１７日（火）１４：１７～１４：４２ 

 

２．場 所    オンライン会議 

 

３．出席者 (参集) 塩﨑議長（学長）    

      (Webex) 加藤、太田、小谷の各委員（理事） 

 

  欠席者     土井、西村の各委員（理事） 

  

  出席監事(Webex) 西村、春本の両監事 

  

陪席者 (参集) 蜂谷課長 

    (Webex) 山本、井村の両部長 

川村、久保（信）、久保（慶）、田中、筒井、東、多田の各課長 

       

（配付資料一覧） 

資料１     役員会（令和５年度第６回）議事要旨（案） 

資料２－１   海外機関との学術交流協定の締結等について 

資料２－２   学術交流協定更新計画書 

資料２－３   学術交流協定更新計画書 

資料２－４   学術交流協定の終結について 

資料２－５   学術交流協定の終結について 

資料２－６   学術交流協定の終結について 

資料３     国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書（令和５年度）の

作成について 

資料４     令和５年度外部資金の受入れについて（10月報告分） 

 

４．議 事 

（前回議事要旨の確認） 

資料１に基づき、役員会（令和５年度第６回）議事要旨（案）について、原案のとおり承認した。 

 

 （審議事項） 

（１）海外機関との学術交流協定の締結等について 

太田理事から、資料２－１～６に基づき、海外機関との学術交流協定の締結等について説明があり、

審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（２）国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書（令和５年度）について 

議長から、資料３に基づき、国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書（令

和５年度）について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

 （報告事項） 

（１）令和５年度外部資金の受入れについて（10月報告分） 

井村事業推進部長から、資料４に基づき、令和５年度外部資金の受入れについて、報告があった。 

 

（主な意見等は、以下のとおり） 

   ・本学の科研費の獲得額が減少しているのは、外部資金獲得の比重が受託研究等の産学連携に移行

していることによるものなのか。 

    →科研費獲得額の減少の要因としては、採択されていた大型の研究種目が終了したこと、大型の

研究種目に採択されている教員が学外に転出したことが挙げられる。また、本学の科研費採択率

が全国平均並みとなっているため、科研費をしっかり獲得できている状況ではない。特定の教員



 

が研究費を多く獲得している状況であり、教員全員が研究費を獲得できているかは注意が必要で

ある。大型の研究種目に応募できる教員は、応募するよう積極的に勧めていく必要がある。その

一方で、産学連携の取組についても一層進めていく必要がある。 

 

以 上 


